

元気通信

〈校訓〉 研 鑽 剛 健 敬 愛
都城市立庄内中学校
学校通信 第22号
令和6年5月31日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！



庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>

令和6年度新任式・始業式

4月8日(月)、令和6年度の庄内中学校がスタートしました。旧学級に登校した新2、3年生は、朝の会を終えて体育館へ移動。まずは、新任式で、新しく本校に赴任された8名の先生方にお話しいただきました。先生方のお話の後、生徒会長の外山瑠菜さんが先生方一人一人に目を向けながら、明るいトーンで生徒を代表して歓迎の言葉を発表してくれました。



新任式に続いて、始業式が行われました。はじめに、各学年の代表による新学期の抱負が発表されました。2年生代表の谷口心花さんは、「苦手なことにも積極的に取り組み、1年生の憧れになりたい」と力強く発表しました。3年生代表の江口璃香さんは、「3年生全員が同じ目標に向かって一致団結したい」と思いを込めて発表しました。生徒会代表の2年刀坂こはるさんは、「自分の気持ちを伝えることの第一歩として生徒会で取り組んでいるあいさつ運動を盛り上げたい」と堂々と発表しました。校長先生のお話では、「自分の周りの人をよく観察し、大切にしてください」「どんな仲間ともうまくやっていると、相手にうまく伝わる心とことばを磨いてください」と、新学期にあたり、人との関わりを大切にするという目標を設定してくださいました。



第78回入学式

4月9日(火)、第78回入学式を行いました。当日、吹奏楽部や先生方はいつもより早い時間に動き始めました。吹奏楽部は式典に備えての音出し。先生方は、前日に準備した式場や教室の最終確認。8時半頃には、新しい制服に身を包み、保護者と一緒に登校する新入生の姿が見られるようになり、学級発表の掲示板の周りには人集りができていきました。

9時00分、吹奏楽部の演奏に合わせて新入生が入場。来賓や保護者、在校生からは温かな拍手が送られました。新入生の氏名点呼が終わり、学校長、教育委員会、来賓の皆様、お寄せいただいた祝詞、在校生代表から、新入生に向けてたくさんのお祝いのことばが贈られました。また、それに答えるように、新入生代表の護摩所 巧さんが一言一言確かめるように誓いのことばを発表してくれました。



笑顔あふれる対面式

4月12日(金)、午後に対面式を行いました。体育館に整列した2、3年生の間を1年生が入場。大きな拍手で迎えられました。開会行事に続き、1年生に向けて生徒会組織の説明や紹介がありました。その後は毎年恒例となっている転入職員の特技披露。フリースロー、バレーボール、柔軟、竹刀での新聞切り、クイズや自作イラストの紹介などなど…。8名の先生方が、生徒や先生方の前で自己紹介を兼ねて特技を披露してくださいました。今年も盛り上がりました。部活動紹介では、制限時間いっぱいを使って工夫された発表が続きました。式の最後は、1年生を代表して外山芽依さんがお礼の言葉を述べられました。



参観日・PTA総会が行われました

4月20日(土)は学校参観日とPTA総会を行いました。参観授業の出席率は73%で、教室に入りきれなかった保護者のみなさんが廊下から参観されていましたが、前に進むことができないような状況でした。参観授業の後、学級懇談とPTA総会。PTA総会では、令和5年の事業、会計、令和6年度の新役員も承認されました。令和6年度のPTAバックアップ体制も整いました。



地域のために～関之尾オープニングセレモニーで演奏

庄内地区の観光名所である関之尾周辺がリニューアルされ、「Snow Peak MIYAKONOJO Campfield」がオープンしました。オープン前日の4月26日(金)にはリニューアルオープン記念式典が行われ、本校吹奏楽部が式典のアトラクションで演奏を行いました。池田市長や来賓の方々、報道陣のテレビカメラを前に式典を盛り上げようと準備した曲を心を込めて演奏しました。地域とともにある学校として、大役を無事に果たすことができました。



親子奉仕作業でスッキリ！

5月12日(日)、週間予報では4日前から100%の雨予報でしたが、小雨の中、PTA親子奉仕作業を行いました。体育大会を1週間後に控え、グラウンドとプール周辺の草刈りを中心とした環境整備を行いました。今回は、PTA役員と先生方の他、担当地区の生徒49名、保護者45名が参加していただきました。作業後の校内は、草がなくなってスッキリしました。



「心をつなげ」～好天に恵まれた第78回体育大会

5月18日(日)、第78回体育大会を開催しました。今年は好天に恵まれ、青空の下で開催することができました。大会のスローガンは「心をつなげ」。エール交換では、赤団団長の崎田廉太郎さん、副団長の田原佑菜さん、青団団長の多田悠士朗さん、副団長の徳丸凜歌さんを中心に力強く互いの健闘を祈りました。朝から気合いの入った応援合戦が繰り広げられる中、走競技や団技、全校ダンスが披露され、会場全体が繋がって、笑顔全開となりました。大会結果は競技優勝は赤団、応援優勝は青団でした。

